
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 2021年12月8日（水）12：15 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

例会担当 LCIF・国際関係YCEレオ委員会 

 

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズクラブの歌」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

アワードの伝達  

・会員キー賞  

･LCIFキャンペーン100  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈 

誕生日のお祝い  

各委員会報告及び幹事報告  

会員スピーチの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告 .  

「 また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

 

次の理事会（第12回） 

開催されません 

 

次の例会（第1549回） 

 

と  き  2021年12月22日(水) 17：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

16階  タワーズボール ルーム 

名古屋市中村区名駅1丁目1-4 

TEL 052-584-1111 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

L磯部
いそべ

真奈美
ま な み

  (2021年 7月入会) 

L坂本
さかもと

 康
こう

太
た

  (2021年 7月入会) 

L豊島
とよしま

 裕康
ひろやす

  (2021年 7月入会) 

 

 

 

◎会員キー賞 

 今までにスポンサーした新会員が 1年と1日以上 

在籍した事を条件に会員キー賞が贈れられる。 

 

 

 

             L小川康則 

 

  

 

（メンバーズシップ アドバンスメント キー5名） 

 

◎LCIF キャンペーン 100 アワード 

「キャンペーン100奉仕に力を」キャンペーンに 
寄付していただいた方に贈られ、キャンペーン 
期間中のみの特別なアワード 
 

 

 

            Ｌ大山恭範 

 

 

 ライオン・エンパワーメントピン  
（ＵＳ＄15000～＄24999） 

 
 
         

         L橋詰和良  

          

 
  ライオン・コミットメントピン  

（ＵＳ＄3000～＄14999） 
 
 
 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「深めよう絆 繋げよう奉仕の和 ウィ・サーブ」 
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L野嵜章  

 
 

ライオン・デディケーションピン  
 （ＵＳ＄1500～＄2999） 

 

L田中幸雄 

L田中秀雄 

L宮田政知 

     
  ライオン・アクションピン  

（ＵＳ＄900～＄1499） 
 
    

L村上真澄 L則竹正勝 
L加藤洋一 L山田京子 
L小塚洋範 L三浦裕介 

   
ライオン・＄100 ドルピン  
（ＵＳ＄100～） 

 
 

        
 
 

L土本和佳  坪内章浩 
           
 
 
子 

 
ライオン・オブ・コミットメント楯  

 
 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

     1000ドル献金ありがとうございます 
    

15回目（ブルーサファイア4個・ダイヤモンド6個） 
16回目（ブルーサファイア5個・ダイヤモンド5個） 
17回目（ブルーサファイア6個・ダイヤモンド4個） 
18回目（ブルーサファイア7個・ダイヤモンド3個） 
19回目（ブルーサファイア8個・ダイヤモンド2個）  

          L野村政司 

 
12回目（ブルーサファイア1個・ダイヤモンド9個） 
13回目（ブルーサファイア2個・ダイヤモンド8個） 
14回目（ブルーサファイア3個・ダイヤモンド7個） 
15回目（ブルーサファイア4個・ダイヤモンド6個） 
16回目（ブルーサファイア5個・ダイヤモンド5個）  

          L五藤一樹 
 

13回目（ブルーサファイア2個・ダイヤモンド8個） 
14回目（ブルーサファイア3個・ダイヤモンド7個） 

          L伊藤裕彦 
 

 
12回目（ブルーサファイア1個・ダイヤモンド9個） 
13回目（ブルーサファイア2個・ダイヤモンド8個） 

          L石黒薫 
 

8回目（ダイヤモンド7個）    
9回目（ダイヤモンド8個）    

10回目（ダイヤモンド9個）   L小川康則 
 

2回目（ダイヤモンド1個） 
3回目（ダイヤモンド2個）    
4回目（ダイヤモンド3個）   L坪内章浩 

 
4回目（ダイヤモンド3個）   L中村武弘 
4回目（ダイヤモンド3個）   L野嵜章 
4回目（ダイヤモンド3個）   L橋詰和良 
4回目（ダイヤモンド3個）   L三輪泰治 
3回目（ダイヤモンド3個）   L土本和佳 
1回目（楯及びピンバッジ）   Ｌ川添博幸 

 
 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

 

L髙橋  敬（6） 

L立川 智浩（5） 

L下田 心也（2） 

L石原 正憲（1）  

 

◎お誕生日おめでとうございます  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

12月4日 L大島八重子  

4日 L川 口 敏 男  

5日 L奥 村 一 彦  

6日 L岡 島 啓 一  

9日 L吉 田 日 人  

9日 L坂 本 康 太  

13日 L橋 詰 和 良  

15日 L三 輪 泰 治  

15日 L池 田 利 昭  

16日 L佐 藤 克 巳  

18日 L吉 村 寧 行  

20日 L 日 沖 昇 市  

25日 L 加 藤  努  

25日 L 土 本 和 佳 

（ ）は回数 
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第 10回理事会報告  

と き 2021年11月24日(水)15：30 

ところ 一宮商工会議所ビル 4階 401 

出席者 

議題 

 

1．第2 回ガバナー諮問委員会（11/15） 報告 

会長L 中川幸男 

  一宮商工会議所にて各クラブの現在までの活動報

告、会員数の増減などの報告がありその後ザ・グ

ランドティアラ一宮にて大山恭範ガバナーを囲ん

での懇親会が行われたと報告がありました。 

 

２．4LC 会長幹事会（11/17） 報告 

会長L 中川幸男 

  Iビルの ichimoにて開催され12/26～12/28 

の Iビルでの国際平和ポスターの展示による打合 

せが行われました。 

 

３．報道関係者との懇談会（11/17） 報告 

会長L 中川幸男 

   中日新聞一宮総局、中部経済新聞、FM一宮をお

招きし今後の活動スケジュールをお渡しし、記事

等にしていただくなど話をしながら懇親を深め

たとの報告がありました。 

 

４．一宮LC チャリティゴルフ大会（11/18） 報告 

親睦委員長L 御子柴孝明 

  クラブメンバー37 人に参加をいただき、ゴルフ

をしない 5 名のメンバーにも協力をいただきな

がら、天気にも恵まれケガもなく無事に開催され

ましたことの報告がありました。収支に関しては

次回と報告をいただきました。 

 

5．会員増強・会則・Ｆ Ｗ Ｔ 委員会（11/24） 報告 

会員増強・会則・Ｆ Ｗ Ｔ 委員長Ｌ 佐藤彰 

  新たに 2 名の方が新入会員として承認され、21

名の家族会員も承認されました。 

 

7．アラート・環境保全社会福祉委員会(11/24)報告 

アラート・環境保全社会福祉委員長L 矢田賀也 

  メインアクティビティの当日のスケジュールなど

すり合わせをし、予算等承認をいただきました。 

  石碑の寄贈に関しては予算が安くなりましたこと

報告をいただきました。 

 

 

8．65 周年準備委員会（11/24） 報告 

大会委員長L 石黒薫 

招待状の文面についてご確認いただき速やかに発

送することを承認いただきました。 

アトラクションについても継続で協議する旨報告

がありました。 

 

9．その他 

・中部経済新聞社「ライオンズクラブ特集」広告 

1 枠・・16500 円(名刺サイズ) 

  一宮ライオンズクラブ単独で広告の掲載をするこ

とを報告させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L中川 

 

L小川 L西尾 L吉江 L 土本 

L御子柴 L伊藤 L高橋 L 坪内

章浩 

L野嵜 

L田中(幸) L石黒

(幸) 

L青山 L則竹 L佐藤(彰) 

 

 

L田中(秀) L久保 L矢田 L岩田 L岡村 

L橋詰 L下田

心也 

L山中   

 一宮市明地字井之内3-3 
TEL 0586-68-4096 FAX 69-5081 

Ｌ 児山 司 

(株)児 山 製 作 所 

株式会社 かん･ぜおん 
一宮市富塚字山寺18 

TEL 53-6350  FAX 53-6351 
Ｌ 佐 藤   彰 
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第 1547 回例会報告  

と き 2021年11月24日(水)17：30 

ところ 都ホテル岐阜長良川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会は紅葉例会として都ホテル岐阜長良川に

て行われました。 

開会のゴング、国旗に礼、国歌斉唱、ライオンズク

ラブの歌斉唱、クラブスローガン唱和をし、会長の挨

拶では当初８月に納涼例会として訪れる予定でしたが

コロナの感染者も落ち着いた今、ようやく訪れる出来

きましたとのお話がありました。その後、幹事報告、

アテンダンス報告と進み閉会のゴングで例会は終了し

ました。 

続いて懇親会が中川会長

の開宴の挨拶の後、大山恭

範地区ガバナーの乾杯の音

頭で宴が始まりました。 

スピーカーに都ホテル岐阜

長良川の長尾正憲料理長様

をお迎えし、「過去の実体験

を基におもてなしの話」と

題しまして伊勢志摩サミッ

トでＶＩＰをおもてなしす

るメニューを考えた時の体験談として、三重県の地場

の食材を使用したり、各国のＶＩＰの食文化、また西

洋料理でありながら日本のアイデンティティーをどう

やって出すか等のお話ししていただきました。 

本日の前菜はその伊勢志摩サミットで出された料理

を再現したものだそうです。そんな美味しい料理をい

ただきながら親睦を深めあいました。 

また逢う日までの斉唱、ライ

オンズローアと進み、最後は西

尾建一郎第1副会長の閉宴の挨

拶で終了となり無事に帰路につ

くことが出来ました。 

最後になりますが、会長・幹

事をはじめ久保計画委員長コロ

ナ禍で何度も延期となった中、

本日紅葉例会として開催してい

ただきありがとうございました。 

親睦委員長 御子柴 孝明 

 
 
 

第1547回例会アテンダンス報告  

 

会員数 206名   家族会員  102名 

例会出席対象会員数  102名 

出席者 45名(メーク・アップ13名) 

    出席率 56％ 

     今回の例会は出欠関係ありません。 

 

 

 

 

   

第1547例会ドネーション・ファイン 

                        

◎ドネーション              97,000 

 

◎ファイン                          0 
  

ドネーション・ファイン累計      640,000 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

L中村武弘 チャリティゴルフ大会は健康に参加

できた喜び 

   30,000 

L 土本和佳 チャリティゴルフ大会・都ホテルで

例会ができた喜び 

15,000 

L 中川幸男 都ホテルで紅葉例会ができた喜び 10,000 

L 大山恭範 紅葉例会ができた喜び 10,000 

L青山吉光 ゴルフでいい成績を収めた 5,000 

L伊藤裕彦 チャリティゴルフ大会 5,000 

L立川智浩 大垣市にある「たち川珈琲」が中京

テレビで特集していただいた喜び 

5,000 

L御子柴孝明 チャリティゴルフ大会に参加いただ

いた喜び 

5,000 

L戸﨑一豊 チャリティゴルフ大会 3,000 

L髙橋 敬 紅葉例会が開催できた喜び 3,000 

L久保辰也      〃 3,000 

L坪内章浩      〃 3,000 

合計 97,000 

        一宮紙原料株式会社 

            一宮市常願通5丁目20番地1 

          TEL（0586）73-7840 

          Ｌ 国本  実  

     名古屋避雷針工業(株) 
一宮市浅野字大西東34 

TEL（0586）76-5831 

L 久保辰也  
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と き 2021年11月23日（月）9：00 

ところ 一宮市営球場 

 

コロナウィルス感染症が少

しずつ減少していくなか、前

日の大雨で心配された天候も

当日は晴天に恵まれて、早朝

より一宮軟式野球連盟の皆さ

んにグランド整備をしていた

だき今年も無事に一宮市オー

ルスター選抜野球祭が一宮市

営球場にて開催されました。 

公務多忙の中、一宮市長 中野正康様にもご来場いた

だき、ご祝辞を頂戴しました。 

第１試合は中川会長の素晴らしい始球式で始まり 

チームの勝利、第２試合、グリーンチーム対オレン

ジチームは７対４でグリーンチームの勝利。決勝戦は

グリーンチーム対レッドチームとなり、グリーンチー

ムが５対２でレッドチームを破り優勝しました。 

今回のオールスタ

ー選抜学童野球際の

開催にあたり、ＦＭ

一宮の番組に生出演

し、ライオンズクラ

ブの活動のＰＲをさ

せていただき、決勝

戦の白熱した試合状況を電話中継にてご報告させてい

ただきました。 

当日御参加いただきましたメンバーの皆様に感謝申

し上げますと共に、生中継の放送を行っていただきい

たＦＭ一宮株式会社様ならびに、取材をしていただき

ました中日新聞社様、株式会社 I・C・C様に感謝申し

上げます。 

ありがとうございました。 

          青少年教育委員長 岩田昌志 

【参加者 】 

Ｌ中川、L 土本、L 大山、Ｌ杉山、Ｌ野村、Ｌ山中、

Ｌ矢田、Ｌ岡本、L 吉江、Ｌ久保、L 高橋、Ｌ水野、

Ｌ岩田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲ 優勝のグリーンチーム   

第22回一宮ティーボール大会 

と き 2021年11月28日（日）13：00  

ところ 平島公園野球場（一宮市営球場） 

 

コロナウィルス感染症蔓延の為、当初９月に開催予

定でしたが緊急事態宣言が発令されていたため開催を

延期させていただき、11月28日に一宮ライオンズ

クラブ旗争奪一宮ティーボール大会の決勝戦が無事開

催されました。 

コロナウィルス感染症対策の為、昨年に続き大々的

に行われていた開会式は中止となりました。 

決勝は、千秋A 対 浅井Aの対決となり、結果は

浅井Aチームの優勝となりました。 

閉会式は晴天に恵まれ、冬の寒さを感じる中、無事

に表彰式、閉会式を

終えることができま

した。 

ご参加いただいた、

中川会長、はじめと

するライオンズメン

バーの皆様方、あり

がとうございました。 

           青少年教育委員長 岩田昌志 

結果  優 勝 浅井A  

    準優勝 千秋A   

三 位 萩原、丹陽西B 

【参加者】 

L中川、L西尾、L岡本、L古川、L久保、L磯部、 

L水野、L岩田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年12月1日  

中日新聞尾張版掲載 
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＊2021-2022 年度 334－Ａ地区 
電子地区誌広告協賛のお願い  
 

今年度の地区誌は電子配信による（インターネット上

ブック式）方法で、年3回（9月・2月頃・6月頃）

ホームページに掲載します。 

広告協賛を希望される場合は事務局まで連絡下さい 

 

協賛広告： 年３回分：ウェブ上１ページの８分の１

を１枠において一律 50,000円 

配信方法： 発行時にキャビネットよりURL をお送

りいたします。 

募集期間： 2022年1月28日  

掲載データサイズ 横幅93㎜ 縦幅65㎜） 

 

（サンプル原稿） 

 

 

 

 

 

 

 

＊スマホやタブレット端末でも閲覧可 

 

 

 

＊4LC合同国際平和ポスター展示会のご案内＊ 
 

とき・・12月26日(日)～28日(火) 

    10時～16時 

    (最終日15時30分) 

    場所・・一宮駅前 Iビル3階  

シビックテラス イベントスペース 

 

   4LC 合同にて国際平和ポスターに応募された

作品の展示会が開催されますので是非ご観覧下

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
上尾丸山公園で「蛍の里」づくり 

埼玉県･上尾ライオンズクラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
上尾市民の憩いの場、上尾丸山公園は「水と緑の調和」
をテーマに1978年に開園した総合公園だ。近くには
一級河川の荒川が流れており、豊かな自然環境が人気。
小動物コーナー、児童遊園地、バーベキュー場、自然学
習館、大池などがあり、訪れる人々を楽しませてくれる。 

上尾ライオンズクラブ（小川卓郎会長／61人）は2003

年の30周年記念事業から、かつて荒川で飛び交ってい

た蛍を復活させようと公園内に井戸を掘り、水路を引く

などして「ビオトープ・蛍の里」づくりを続けている。

採集した蛍を放し鑑賞会を実施して市民を楽しませてい

たが、蛍はなかなか定着しなかった。そこでクラブでは

勉強会等を重ね、水路の整備や水質改善・土壌の改善等

を定期的に行ってきた。環境づくりの専門家もメンバー

に加わり、クラブ一丸となって取り組んでいる。 

 

また、市の主導で2019年12月21日と22日にわ

たり「上尾丸山公園大かいぼり祭」が実施され、市の公

募により市民ボランティア団体や地域団体、上尾ライオ

ンズクラブ、市民の約270人が魚類捕獲を実施した。

ブルーギルなどの外来種を捕獲排除し、池底の天日干し

を行い、20年4月から水を戻し始めたところ、大池を

含めた丸山公園の沼地の水質が改善され、カイツブリ、

カルガモ、マガモ、カワセミ、アオサギ、ダイサギ等の

野鳥や水鳥の姿が多くみられるようになった。 

 

そして6 月初旬から7 月初旬には上尾丸山公園内に自

生の蛍が飛び交った。当クラブの取り組みが実を結びつ

つあるのである。新型コロナウィルス感染拡大の緊急事

態宣言が発出されて以降、当クラブでは蛍の里の整備活

動を自粛していたが、10月30日に今期第1回目の蛍

の里除草・整備活動を行った。驚くことに水路にはシジ

ミの稚貝が多く見られるほどに、環境が改善されていた。 
 
当クラブでは、街づくり委員会の事業として1～2カ月
に1回のペースで蛍の里づくりを継続している。自生の
蛍が定着し、市民の皆さんの目を楽しませる日はもうす
ぐそこだ。その日を目指して努力を続けていく。 

( ) タ ツ ミ ヤ 
一宮市栄1-6-8 

TEL71-3435 FAX 77-5663 

Ｌ 佐 藤 克 巳 

 


